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【三クラブ合同例会】 

 

 

 

 

 

 

 

 参加者は８０名近くで、これだけお膳 

が並ぶと迫力が段違いです！星ガバナー 

補佐からワインの差し入れもあり、大い 

に盛り上がりました！奨学生が日本語で 

自己紹介をしましたが、流暢で皆さん感 

心しておられました。坂下ＲＣの斉藤会 

長は浄土宗の住職です。喜多方の東條会長は神職。今年の合同例

会は心洗われて日頃の悩み、ストレスが発散できた特別な例会に

なったと思います！来年も楽しみですね！！ 
 

◆日  時：平成２９年９月１３日（水）１８：３０～ 
◆場  所：日中温泉 ひめさゆりの宿 ゆもとや 
◆会場監督：江花 和洋 
◆司  会：鈴木 伸幸 

【次週例会】９月２７日（水）１２：００～ 
商工会議所２Ｆ 大ホール 
ゲストスピーチ 染色工房れんが 冠木昭子 様 
テーマ：会津型について 
 

【本日のプログラム】 

◆米山記念奨学会セミナー報告 五十嵐委員長 

 米山記念奨学事業の歴史と原点についてお話しいただきまし

た。１９５４年の開始以来２万人近い奨学生を招いているそうで

す。米山梅吉氏についても生い立ちからご紹介いただきました。 

◆クラブ奉仕委員会セミナー報告 夏井委員長 

 クラブ奉仕委員会セミナーでは喜多方ＲＣの佐藤正道会員がお

話しされたそうです。ライラ、ＩＡＣ、ＲＡＣの説明や、青少年

奉仕系の委員会や事業について、資金面での協力依頼などかなり

詳しい内容でした。  五十嵐会員、夏井会員、お疲れ様でした！ 

◆平和を望む握手会 
◆ロータリーソング 「手に手つないで」 
◆ロータリーの目的 
四つのテスト唱和  五十嵐会員 

◆日  時：平成２９年９月２０日（水）１２：００～ 
◆場  所：商工会議所２Ｆ大ホール 
◆会場監督：星 宏一 
◆司  会：奉仕プロジェクト委員会 夏井委員長 

【今週のお料理】      みよし 

【会長挨拶】 

 みなさんこんにちは。朝夕めっきり寒くなってまいりました。

稲刈りも徐々に入り始めました。また美味しい会津の米が食べら

れると楽しみにしております。また、先日の三クラブ合同例会は

大変お疲れ様でした。運営に関する様々なご指摘をいただきまし

たので、今後に活かしてまいりたいと思います。花で結ぶロータ

リーの輪プロジェクトの進行状況ですが、市役所の入口周辺が

少々さびしい雰囲気でしたので、いくつか追加で設置してまいり

ました。山口市長からお礼状も届いております。後程皆様にも目

を通して頂きたいと思います。今後、１１月１２日のＩＭに向け

て実行委員会を開催してまいります。皆様のご協力が必要です。

何卒よろしくお願いいたします。 

【三クラブ合同例会】 

 

【出席報告】       ７８．７９％ 

９月結婚記念日のお祝いで

金田会員にワインセットが贈

られました。 

★金田会員より一言★ 

「私も家内もお酒が大好きな

ので早速いただきたいと思い

ます！」 


